



SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2015～2016年度 RI会長 K. R. ラビンドラン
RIテーマ 世界へのプレゼントになろう

クラブテーマ「明るく楽しいロータリー」会長 鈴木政則

副会長 中山和雄 幹事 石井邦夫

第1243回 例会 2015.8. 28(金)晴

司会:岡 良森君 指揮:山口辰哉君
ロータリーソング「それでこそロータリー」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央ビル2F
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 ブケ東海三島
TEL.055-984-0120
毎週金曜日 第1・第3夜間例会

会長挨拶

会長 鈴木政則君

8/19ガバナー公式訪問と四クラブ合同例会が皆様方のご協力により無事終了する事ができました。ありがとうございました。そして8/23には静岡のグランシップで行われました財団セミナーに兵藤国際奉仕委員長共々出席しましたので、後で卓話をお願い致します。9/6夏の家族会があります。全員登録となっていますので多くの会員の参加をよろしくお願い致します。

さて、今日は会員増強に関するRI会長からのメッセージを紹介させていただきます。日ごろよりロータリーをご支援していただき、心より感謝申し上げます。8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です。皆様にとってロータリーは何を意味するのか自問して頂きたいと思います。そして、皆様方がロータリー体験談を話される際は、ロータリー仲間以外の友人やお仲間にも紹介していただき、入会したきっかけだけでなく、今日も会員であり続ける理由も是非お話して下さい。その理由は、地域社会で変化をもたらすことができるから、それとも、生涯続く友情が得られるからでしょうか。助けを求めている人々への支援から生じる充実感であれ、ロータリーでの機会やつながりを通じて得られた人生における発展であれ、ロータリーの会員であったからこそ可能となったことについて是非お話して頂きたいと思います。皆様方ご自身のロータリーストーリーこそ、新たな入会に向けて人の心を動かす力となります。会員増強は、1年を通じて力を入れるべき重要課題です。会員候補者にとって入会に値する理由、そして現会員にとって会員であり続ける理由を、さらに強化していく必要があります。地域社会の発展にさらに力を注ぎ、「世界へのプレゼント」となれるよう、力を合わせて会員基盤を発展させ、さらに多くの人を入会へと導きましょう。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

景山恒義君(沼津北RC)

出席報告

	出席総数	出席率	マークアップ	修正出席率
前々回	26/34	76.47%	33/34	97.06%
今回	30/36	83.33%	会員総数	37名

欠席者 あなたが見えなくて残念でした。
小林君、篠木君、田中君、土屋君、仲原君、米山君

おめでとう

会員誕生日	日	氏名
	8月9日	服部光弥君
	8月28日	鈴木真知子君
	9月4日	兵藤弘昭君
	9月5日	原 兄多君
	9月6日	宮澤正昭君



幹事報告

幹事 石井邦夫君

1. 直前ガバナー事務所より、会員増強・拡大賞の表彰状が届きました。
2. 米山記念館秋季例祭の案内が来ています。



日々、せせらぎ三島RCの皆様にはロータリー財団への深いご理解とご協力を賜りこころより感謝申し上げます。

さて、23日ロータリー財団セミナーに当クラブより山本ガバナー補佐はじめ鈴木会長と共に出席してまいりました。休憩なしの約2時間半の充実した内容のため30分ではお話ができかねます。そこで今回の報告ではポイント2つの方に絞ってお話いたします。

1つ目は、ロータリー財団がポリオ撲滅のために、実際どのような活動をしているか。2つ目はそのために我々ロータリアンは何ができるか。を中心に報告を進めてまいります。

ロータリー財団活動の詳細につきましては、財団ホームページに記載されておりますので各自ご確認いただき、本日は割愛させていただきますこととお許し願いたいと思います。

さて、私が説明するより、実際にポリオ撲滅運動をインドで展開するロータリアンのビデオが財団セミナーにて放映されましたので、同じものを数分間ご覧いただければと思います。

ご覧いただけましたように、ロータリー財団資金はポリオ撲滅のため有効に活用されております。さてそのために、先進国に生まれ育った我々は何をすべきなのでしょう？ひとつの方法としてお金を寄付するという選択があります。しかし、我々が寄付できるお金にも限界があります。そこで、ロータリーカードを保有することが簡単でより効果的な財団への貢献が期待できます。約三分のビデオがございますのでまずはご覧ください。

この中でロータリーカードを保有しておられる方はいらっしゃいますか？当クラブにおいて登録を見る限り現在3名のみしかロータリーカードを保有している方はおりません。以前作られた方であっても使わないでいるとカードが失効してしまうからです。そこでインターネットからのロータリーカードの簡単な説明をまいります。

2620 26584と入力します。

今年は、ロータリーカードの保有率を各クラブで目標を掲げ推進していつてもらいたいとの報告がございました。まずは年会費無料のカードから皆様つくりませんか？インターネットから申し込みますとわずか10分程度で申し込みが可能となります。私も申し込みいたしました。「カードを作りたいが入力するのが面倒」という方がおられましたら気軽に私にお申し付けください。なおカード作成上、契約者本人の申し込みに限りますので私自身が皆様自身のパソコンから入力をサポートさせていただきます。私自身のパソコンからは申し込みできませんのでご了承ください。

皆様のロータリー財団への深いご理解とご協力につきまして重ねて御礼を申し上げまして、本日の財団報告会とさせていただきます。

米山梅吉記念館運営委員会

○9月12日(土)秋季例祭出席のお願い

出席の方の報告をお願いします。

職業奉仕委員会

○各自職業紹介と趣味についてのアンケート、未提出の方は急ぎ提出をお願いします。



スマイルボックス

内田憲一君：毎年3月中旬、胃カメラ、大腸検査とやっています。13年前に大腸ポリープをとり悪性と言われましたが、うまくとれました。その時大きさが直径2センチでした。毎年胃カメラと大腸検査をやっているので安心してましたが医者がたまには他も検査しようと言うのですべてやりましたら、後日紹介状を書くからなるべく早くガンセンターに行くように言われ、6月末に予約が取れガンセンターで検査しました。7月はじめ家族と来てくださいとのこと。覚悟を決め説明を聞きました。[ステージ1です。]と医者言葉。腎臓に直径2.2cmの腫瘍がありますが、今は良い薬、抗がん剤が有りますから通院で様子を見ましょう。そして8/26にどのくらい腫瘍が大きくなっているか又検査しようとの事。先日行って来ました。順番が回って来ました。医者が言いました。内田さん、私の見立てではこの腫瘍は良性の可能性が80%ですね。経過観察しましょう。次は12月3日に来てください。それまで今まで通りの生活をしていてください。12月3日に決断しますとの医者の言葉を聞き、夜うれしくて一人で深酒で酔いました。今夜も呑みたい。だれか誘ってください。待っています。

兵藤弘昭君：本日の卓話、ロータリー財団報告させていただきます。ビデオ中心に報告いたしますので、楽しい内容となっております。よろしくをお願いします。

宮澤正昭君：皆様で誕生祝していただき有難うございます。9月6日で61歳です。

山本良一君：ガバナー公式訪問、昨日御殿場地区3クラブが終了しました。当クラブの岡実行委員長はじめ皆様のご協力が無事済みしました。ありがとうございました。

鈴木真知子君：パースデー66(×)36歳？です。(笑い)これからも元気でお仕事もロータリーもがんばりたいです。

矢岸貞夫君：先週のガバナー公式訪問無事終了し、ご苦労様でした。

杉山 隆君：メーキャップします。すみません。

山田定男君：会社での重要な会議があるため早退いたします。兵藤さんの卓話楽しみでしたが申し訳ありません。

加藤正幸君：8月始めに次男の住んでいるシカゴへ小学3年女子の孫を連れて2人で行って来ました。シカゴロータリークラブの例会場を見て来ました。歴史を感じる建物でした。

中山和雄君：今日の13:30から沼津で事業委員会に出席のため早退します。

澤田 稔君：あまり出席出来なくて恐縮です。鈴木会長、石井幹事、ご健闘お祈り申し上げます。